



Bicicletas Voladoras Son "Cero a la Izquierda"

705212.

- "La Falacia" estrenó obra sobre un grupo de ejecutivos jóvenes "rasquetas y fracasados"
- Un metroaéreo los lleva al fracaso final.

Tres "ejecutivos jóvenes", medio "rasquetas", según definición del actor de la obra, son los protagonistas de "Cero a la izquierda", que el grupo "La Falacia" presenta en la sala Camilo Henríquez.

Escríta y dirigida por Gustavo Meza, con la asistencia de dirección de Jaef Ungar y la voz de Tennyson Ferreira, parece una obra "shujada" del Teatro Imagen.

Dice que se basaron en personajes reales para crear las situaciones y los caracteres... Dicen que un tal "Óscar Garretón" inspiró directamente a uno de los ejecutivos que viven soñando. Soflando negocios irrealizables y pensando cómo hacer funcionar la maquinaria del frío e impersonal mundo de los financieros.

Ángel Salas, Abel Ribas (con "b")

larga, de lo que está muy orgulloso) y Juan (Jean, a veces) Huichalaf son los nombres de los tres protagonistas. Se les agrega Molly Donovan, una joven descendiente de irlandeses que es la

que aporta las ideas más locas a la empresa.

Hablan de grandes sociedades..., pero les fracasan todas. Viven apoyados por el dinero y la "solvencia" del



"Los implacables",
un grupo de
ejecutivos jóvenes
que espera triunfar
en los negocios,
son los
protagonistas de
"Cero a la
izquierda".

DIRECTOR: Fernando Díaz P.
REPRESENTANTE LEGAL: Carlos Fell Castillo.
EDITOR: Guillermo Zurita Borda (William Zeta).
ESCRIBEN: Rodolfo Gambetti (La Araña), Francisco Villagrán (Pancho Villa), Carmen Mera Oliva y María Eugenia Meza.
FOTOGRAFIA: Carlos Tapia. DIAGRAMACION Y ARTE: Patricio Miranda Díaz.

Ullmues molines, 560. Supl. 22-X-1980. P. 2

Bicicletas voladoras son "cero a la izquierda". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bicicletas voladoras son "cero a la izquierda". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)